



Ayuntamiento de Casarrubuelos

Buenos días familias.

Ante las tasas de contagio del SRAS-CoV-2 y los niveles de incidencia alcanzados tanto en nuestro municipio como en toda la comunidad, las actividades que se realizan desde la Concejalía de Juventud e Infancia, van a ser canceladas presencialmente.

No existe ningún tipo de medida que nos obligue a actuar de esta forma. Desde que la Comunidad de Madrid publico la Guía para la Organización de Actividades de Ocio y Tiempo Libre en la Comunidad de Madrid en el Contexto de la Pandemia Covid-19 el 11 de junio de 2020, no hemos recibido, ni se ha emitido ningún informe más respecto al tipo de actividades que desde el Centro Joven organizamos. Con lo cual los protocolos siguen siendo los mismo que en aquellos meses, incluso los hemos potenciado en algunas ocasiones si lo hemos visto conveniente.

Como decíamos más arriba, ante el creciente número de contagios que hemos tenido en estas últimas semanas, no vemos en la obligación moral de endurecer nuestras medidas para preservar al máximo posible tanto vuestra salud, como la de vuestros hijos y de la misma forma, la nuestra. Nos apena mucho esta decisión pues nada nos llena más de vida que ver como vuestros hijos disfrutan con nosotros al igual que nosotros con ellos viéndoles crecer, pero entendemos que la educación escolar de vuestros hijos va por delante, y con ella respetar al máximo los grupos burbuja que tanto cuesta mantener en institutos y colegios.

Durante la próxima semana, lanzaremos un proyecto para las familias, enfocado en hacer excursiones de senderismo, utilizando como grupo burbuja los convivientes de una residencia o domicilio que quieran participar. Os iremos contando más adelante cuando nos hayamos planteado todos los posibles pros y contras, y todas las posibles situaciones que tengamos que afrontar.

BOULDER: Las actividades de Boulder no podremos continuarlas de forma telemática, pues es necesario contar con las instalaciones apropiadas para realizar esta práctica.

INFANCIA: Las actividades de infancia, continuaran de forma online. Prepararemos bolsas herméticas con todos los materiales necesarios para que vuestros hijos puedan realizar el taller en casa, y los sábados por la mañana el taller lo impartirá alguno de los monitores vía online o se enviará un videotutorial donde se intentara explicar todo, paso a paso y de la mejor forma posible.

ESPACIO JOVEN: Las actividades de Espacio Joven continuarán los viernes, vía online a través de zoom y será necesario que los chicos estén en casa para poder participar y se realizaran siempre y cuando cubramos el mínimo de participantes que será de 15. El motivo de no querer que participen si se encuentran en la calle es por el hecho de que algunos han agotado su tarifa de itinerancia de datos, otros no tienen batería y otros simplemente quieren participar 2 o 3 desde el mismo terminal, provocando estas situaciones que intercambien entre ellos los teléfonos y que rompan la distancia social innecesariamente.

Para cualquier duda, consulta, informaros que seguimos en el Centro Joven en el mismo horario preferiblemente la atención será vía telefónica 678 44 20 14 o por email centrojoven@casarrubuelos.es, si necesitáis acudir de manera presencial llamarnos antes para concertar una cita.

Esperamos que entendáis esta nueva situación, un saludo,


Sergio Jorquera Ciudad
Concejal de Juventud e infancia


Jorge Castellanos Palacios
Técnico de Juventud e infancia